

MUSIQUE

Cabaret contemporain aux Dominicains

Ce jeudi 16 avril, les Dominicains de Haute-Alsace deviennent le lieu de ressources numériques et artistiques incontournables mêlant médiation culturelle et programmation avant-gardiste.

À partir de 8 h 30, les collégiens et lycéens de la région seront accueillis aux Dominicains à Guebwiller, demain jeudi 16 avril, dans le cadre de la semaine de l'innovation à l'école, en partenariat avec le lycée Théodore Deck et le collège Mathias Grünewald de Guebwiller.

Au cours de la matinée au Centre audiovisuel, les élèves présenteront *Numérilettres*, un projet qui confronte les études de lettres à la technologie numérique et bénéficieront d'une présentation par Philippe Dolfus, directeur des Dominicains et par Robin Gontier, réalisateur du centre audiovisuel des métiers de la filière numérique et des fondamentaux de la réalisation. À 14 h 30, ce sont plus de 140 jeunes qui participeront au concert du Cabaret Contemporain autour de l'œuvre de Kraftwerk pour un concert suivi d'un échange avec les artistes.

Kraftwerk en version acoustique

À 20 h, dans la Nef, le Cabaret Contemporain jouera Kraftwerk pour tout public, grâce à une in-



Le Cabaret contemporain revient ce jeudi à Guebwiller.

DR

ventivité sans borne, avec le rapport entre l'homme et la machine en fil conducteur. Une improvisation collective accompagnée des vidéos indissociables du groupe mythique de musique électronique allemand.

Les cinq musiciens qui rendaient hommage il y a un an à l'icône clochard céleste Moondog se lancent un nouveau défi : jouer Kraftwerk en version acoustique. Dans leurs mains, des fouets de cuisine, des moules à quiche, des

guitares frappées à la baguette, mais aussi deux contrebasses, un piano préparé et la chanteuse suédoise Linda Oláh au chant.

Le Cabaret Contemporain est un groupe de musique parisien, association de cinq musiciens à la fois compositeurs et improvisateurs, d'un producteur et d'un ingénieur du son. En réinventant un nouveau rapport interprète-compositeur, musique écrite-musique improvisée, ils font entendre une musique éclectique, indépendan-

te, capable de parler au grand public grâce à son pluralisme d'influences et de langages. À 22 h, au Caveau, le public pourra poursuivre le voyage dans l'univers de Kraktwerk avec la projection du documentaire réalisé par Arte, *Kraktwerk Pop Art*.

Y ALLER Entrée libre sur réservation sur www.les-dominicains.com ou au 03.89.62.21.82, du lundi au vendredi de 14 h à 17 h et en continu le soir du spectacle. Tarifs du concert : de 5,5 à 20 €.